



学年通信



「1月は行く、2月は逃げる…」年が明けてから2カ月。早かったですね。1学年最後の定期考査はどうでしたか。

考査後の学校は授業が半日になります。それに加え、工場見学や球技大会などのイベントごとや入試休みがあるなどイレギュラーな日程になっています。工場見学に関しては、普段と違う環境で職業について知ることができると思います。いつもと違う体験をすることで気付くことや感じることもあると思います。ぜひこの機会にたくさんのことを吸収して帰ってきましょう。

さあ、「3月は去る」。きっとすぐに春が来て2年生を迎えることになるでしょう。あと1カ月しかない、でも1カ月もあるこの期間をどのように過ごすかはキミ次第。1学年の終わりに向ける期間、2学年の準備期間として自分が何をすべきか、よく考えて過ごすようにしましょう。

～今後の主な行事予定～ ※予定は変更になる場合があります。

3月

1日(金)	答案返却特別時間割	※午前授業
4日(月)～	通常時間割(1.2.5.6時間目の時間割)	
6日(水)	工場・現場見学	
7日(木)	成績会議	
8日(金)	追認説明会(13時～)	
11日(月)～14日(木)	生徒休業	
14日(木)～15日(金)	欠点者追認補講	
18日(月)	球技大会 ☆追認考査・追認判定会議	
19日(火)	教科書販売、写真撮影	
21日(木)	全校集会	
22日(金)	終業式	



4月

8日(月) 始業式・大掃除

☆キャンパスカウンセリングの日程

3月1日(金) AM

★学年団の先生よりメッセージを頂いています。

「1学年の締めくくりと今後の学校生活について」



皆さん、こんにちは。1学年 学年付の船越です。

期末考査も終わり、いよいよ学年の締めくくりが近づいてきましたね。期末考査の出来はどうでしたか？それぞれの科目が締めくくりのテストになっていたりで、難しく感じ「もう少しテスト勉強しておけばよかった」と思う人も多いのではないのでしょうか。しかし、1年生のテストはこれで終わりですが、2年3年になってもテストは続いていきます。次回のテストで、今回の失敗を生かしたテスト勉強ができれば、成績を上げていくことはできるので頑張ってください。

ですが、3年生までまだまだ1年もあると悠長に構えてしまっていてはダメです。就職・進学先が決定するのは3年生の1学期が終了してすぐになるので、3年生になってから頑張っても成績は急には伸びません。しっかりと2年生が始まってから、就職先・進学先争いが始まっていくことを、念頭に置いて学校生活を過ごしていくようにしましょうね。もちろん早め早めの親との相談もしっかりしていくことも大事です。『塵も積もれば山となる』こつこつと何事も努力していき、後々慌てることのないようにしていきましょう。



1.01 の法則 $1.01^{365} = 37.8$
こつこつ努力すれば、やがて大きな力となる。

継続は力なり  塵も積もれば山となる

0.99 の法則 $0.99^{365} = 0.03$
逆に少しずつサボれば、やがて力がなくなっていく。

この話覚えてますか…？

